



Près de trente personnes se sont retrouvées sur la commune d'Arlanc pour visiter des parcelles de petites surfaces afin de montrer qu'elles peuvent présenter un intérêt. Mr Maxime AUBERT, animateur forestier sur la Communauté de Commune Ambert Livradois Forez va animer cette sortie.

Les parcelles : Elles ont fait l'objet de différentes acquisitions par Mr et Mme BORDET Lucien, ce qui veut dire que j'en possède la moitié. Elles sont à une altitude avoisinant les 650 mètres. La surface moyenne est de 25 ares. J'ai prévu d'en faire visiter une dizaine. L'attention portée lors de la visite de ces petites parcelles que Maxime saura très bien décrire fera que l'on en verra seulement la moitié.

La visite commence par une plantation de pins laricio réalisée fin février. Ils ont triplé de hauteur pour faire 40 cm, il faut un peu les chercher dans la végétation car elle aussi a bien grandi. On rencontrera au cours de notre ballade de gros sapins atteignant les 40 mètres de haut. On ne peut que les admirer car ils ne m'appartiennent pas et la personne qui les possède ne les connaît sans doute pas non plus. En dehors de ces deux extrêmes on trouve des peuplements variés ayant différentes hauteurs, différents diamètres.

Nous parlons des problèmes rencontrés: tempête de 1999, facilité d'accès, qualité des plants, utilisation parfois surprenante des bouleaux, prix des pins, arbres morts, etc.

Nous n'avons pas vu le temps passer, pour la suite de la visite, il faudra revenir. Il y a tant de choses à faire, trop de choses à observer dans ces petites surfaces aux ambiances variées. Il y a aussi le fait que même à l'ombre des arbres il fait chaud. Heureusement, Pierre Monneyron a prévu des boissons fraîches pour clôturer cet après-midi instructif.



Pour voir toutes les photos de Bernard GRAS
Cliquez sur le lien ci-dessous

<https://photos.app.goo.gl/Bp5wwwvqEBWx2gTBx9>